



Semaine des langues 2023

publié le 27/03/2023

Avete ! ¡ Hola ! Hi ! Hallo !



A l'occasion de la semaine des langues, diverses activités sont proposées aux élèves pour mettre en avant les langues étudiées au collège.

Les 6èmes et 5èmes ont travaillé sur les expressions idiomatiques et leurs travaux sont affichés au premier étage et au rez-de-chaussée.

Les 4èmes ont produit des affiches sur les pays et leurs langues.

Les 3èmes et latinistes de 4ème pourront participer à un escape game jeudi à 12h30.

Chaque jour de la semaine, un pays sera mis à l'honneur par la restauration scolaire.

Enfin, un jeu-concours est ouvert à tous : devinez dans quel pays a été prise la photo diffusée sur l'écran du hall. (Le bulletin est disponible devant la vie scolaire). Vous pouvez retrouver les photos ci-dessous :

 [jeu-concours_-_photos](#) (PDF de 974.1 ko)

Bonne semaine des langues à tous !